

# El Señor Siempre con Nosotros

*Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.*

Date: 07 December 2025

Preacher: Charls Gomez

[ 0 : 00 ] Si tienen sus Biblias pueden ir al capítulo 25, de Hecho de los Apóstoles, y vamos a estar leyendo desde el versículo 13 hasta el final del capítulo.

Y como estuvieron allí muchos días, Festo expuso al rey la causa de Pablo, diciendo, Un hombre ha sido dejado preso por Félix, respecto al cual, cuando fui a Jerusalén, se me presentaron los principales sacerdotes y los ancianos de los judíos, pidiendo condenación contra él.

A estos respondí que no es costumbre de los romanos entregar alguno a la muerte antes de que el acusado tenga delante a sus acusadores y pueda defenderse de la acusación.

Así que, habiendo venido ellos juntos acá, sin ninguna dilación, al día siguiente, sentado en el tribunal, mandé traer al hombre.

Y estando presentes los acusadores, ningún cargo presentaron de los que yo sospechaba, sino que tenían contra él ciertas cuestiones acerca de su religión y de un cierto Jesús ya muerto, el que Pablo afirmaba estar vivo.

[ 1 : 31 ] Yo, dudando en cuestión semejante, le pregunté si quería ir a Jerusalén y allá ser juzgado de estas cosas. Mas, como Pablo apeló para que se les reservase para el conocimiento de Augusto, mandé que le custodiasen hasta que le enviara yo a César.

Entonces, Agripa dijo a Festo, yo también quisiera oír a este hombre. Y él le dijo, mañana lo oirás. Al otro día, viniendo a Agripa y Berenice con mucha pompa, y entrando en la audiencia con los tribunos y principales hombres de la ciudad, por mandato de Festo, fue traído Pablo.

Entonces, Festo dijo, rey Agripa, y todos los varones que estáis aquí juntos con nosotros, aquí tenéis a este hombre, respecto del cual toda la multitud de los judíos me ha mandado en Jerusalén y aquí dando voces que no debe vivir más.

Pero yo, hallando que ninguna cosa digna de muerte ha hecho, y como él mismo apeló a Augusto, he determinado enviarle a él. Como no tengo cosa cierta que escribir a mi Señor, le he traído ante vosotros, y mayormente ante ti, oh rey Agripa, para que después de examinarle, tenga yo que escribir.

Porque me parece fuera de razón enviar un preso y no informar de los cargos que haya en su contra. Ahora, vamos a orar para encomendar este tiempo de nuevo a las manos de nuestro Señor.

[ 3 : 07 ] Qué hermoso eres, oh grandioso, eterno, soberano y majestuoso. Tú que reinas por los siglos de los siglos, y tu reino no tiene fin.

Ante ti nos postramos en esta tarde, a suplicarte que abra nuestros ojos, nuestros corazones, nuestro entendimiento a la hermosura de tu palabra, que seamos consolados, confortados, instruidos, enseñados, corregidos en lo que sea necesario.

Pero que por sobre todas las cosas, nuestros corazones sean ensanchados a amarte más, a defender más de ti, y que nuestra fe aumente, para que en todo te demos a ti la gloria y la honra que tú mereces.

Necesitamos tu ayuda, necesitamos unción de lo alto, necesitamos la guía de tu Espíritu Santo, para que estas palabras obren en nuestras vidas. Y para tu gloria lo pedimos en Cristo Jesús. Amén.

Un pastor que había vivido en Estados Unidos por 30 años, estaba sentado en el asiento 23C de una aerolínea para ser deportado a su país de origen, Venezuela.

[ 4 : 34 ] Estaba esposado y junto a él su esposa y detrás dos vigilantes del ICE, para asegurar que todo estaba funcionando.

Ya estaban en la pista para despegar el vuelo. Y el pastor y su esposa mirándose y preguntándose el uno al otro.

Y después de 30 años invertido en este país, sirviendo, y la esposa con cáncer de grado 3, dejando el país esposado en un avión después de haber reservado a la comunidad como pastor por 30 años, por unos, muchos años, y habiendo hecho todas las obras que pudieron y haber tenido un ministerio, ahora iban de camino deportados y esposados en una aerolínea camino a Venezuela.

La esposa preguntándose y le dice, ora, llorosa, llorando. Le dice a su esposo, ora.

Y el pastor hace una oración a Dios y le dice, Señor, no entendemos, no entendemos nada de esto. Resulta que unos 30 segundos más tarde, por el altavoz del avión, el piloto comienza a dar unos anuncios.

[ 6 : 11 ] Y en este caso no eran anuncios relacionados con lo que se acostumbra en un avión, de que vamos a volar a tal altura, que la velocidad y que el tiempo vamos a tomar, sino que era algo completamente diferente a lo que se hubiera podido esperar.

El piloto del avión paralizó todo lo que hasta este momento estaba ocurriendo. Y todo inesperadamente cambió.

El piloto comenzó a decir que hacía 30 segundos había leído la lista de los pasajeros que iban en el vuelo y había visto el nombre del pastor, al cual él reconoció que decía que estaba siendo deportado.

Y él inmediatamente tomó el altavoz y comenzó a hablar diciendo, años atrás, unos 15 años atrás, el piloto, hablándole a todos los pasajeros en el avión, hace unos 15 años atrás, yo estaba en el punto más bajo de mi vida.

Era piloto, era alcohólico, estaba destruido. Mi esposa me había puesto el divorcio. Había perdido la custodia de mis dos hijos.

[ 7 : 45 ] Y había decidido quitarme la vida. En la desesperación, en esa noche, yo vi a una iglesia en Hialeah, en Miami, y entré a la iglesia en medio de esa desesperación y allí encontré a un pastor humilde e inmigrante venezolano.

Él me abrazó, me habló de Jesús, oró conmigo y esa noche mi vida cambió para siempre. Ese pastor me disciplinó por dos años.

Me ayudó a entrar en un programa de rehabilitación. Mi esposa me dio otra oportunidad. Recuperé a mis hijos. Y me volví sobrio todo gracias a ese hombre.

Ese hombre es Rubén Mendoza. Y está ahora sentado en el asiento 23C de esta aerolínea. He posado para ser deportado a Venezuela.

Yo no lo había visto por 10 años. Pero su nombre me resaltó en la lista de los pasajeros. Y en medio de sollozos decía, yo no puedo llevar este avión al aire sabiendo que estoy deportando al hombre que salvó mi vida.

[ 9 : 23 ] Si algunos de ustedes que están aquí en el avión creen que esto es una injusticia, pónganse de pie y háganlo saber. Y empezaron en el avión a ponerse de pie los pasajeros.

Y a hablar y a decir y a interceder. Y se comenzó a revoltear todo en el avión. Y el esposo y la esposa llorando no sabían qué estaba pasando.

¿Qué es esto? Dice, él le dijo a sus pasajeros, Dios hace 15 años me dio una segunda oportunidad. Y hoy yo voy a darle una segunda oportunidad a este hombre.

Sé que esto no puede costar mi trabajo. Pero estoy ahora inmediatamente en contacto con la torre de control diciéndole que tenemos una emergencia humanitaria a bordo.

Este avión no va a despegar. Voy a contactar todos los medios de comunicación, cada abogado, cada persona, cada persona de poder que conozco para asegurarme que la historia del pastor Rubén sea escuchada.

[ 10 : 27 ] Dios a veces nos pone en situaciones difíciles, en aflicciones. Pero Dios siempre está con nosotros.

Lo que vamos a compartir hoy yo le titulé El Señor siempre con nosotros. Porque vamos a ver al apóstol Pablo en todas estas circunstancias aflictivas de las cuales hemos estado hablando en el libro de Hechos de los Apóstoles.

Pablo está encarcelado. Pablo no tenía la libertad de irse a su casa a dormir. Él estaba preso. ¿Por qué? Por servirle a Cristo. Yo voy a hablar de dos puntos.

Son sencillos y vamos a tener aplicaciones como siempre más adelante. El primer punto yo le llamé providencia aflictiva para ministrar a otros. Y el segundo punto ante gobernadores y reyes.

Con relación a la providencia aflictiva podemos introducir el pasaje como comienza en el versículo 13 que dice pasando algunos días.

[ 11 : 40 ] Y es interesante ver que en el capítulo 24 también comienza hablando de días. El capítulo 24 dice cinco días después.

El 25 dice llegando pues Festo subió a Cesarea y tres días después. Y ahora en el versículo 12 pasados algunos días. Eso nos indica que el autor del libro de los hechos de los apóstoles era bien cuidadoso, bien meticoloso y él consideraba las fechas para darnos una historia organizada.

Y en el contexto de lo que estamos viendo hoy primero es que está en el libro de los hechos de los apóstoles. Y sabemos como se ha mencionado anteriormente que el libro de los apóstoles se le atribuye a Lucas.

Lucas escribe el evangelio de Lucas y en la breve introducción que da en Lucas él dice excelentísimo Timoteo he puesto todas estas cosas en orden para hacerte saber las cosas tales como acontecieron.

Y cuando comienza el libro de los hechos de los apóstoles continúa y dice en el primer tratado teófilo en otras palabras ya yo te hablé de lo que te dije en lo que tenemos en Lucas en el primer tratado teófilo te hablé acerca!

[ 13 : 04 ] de todas las cosas que Jesús comenzó a hacer y a enseñar hasta el día en que fue recibido arriba después de haber dado mandamientos por el Espíritu Santo a los apóstoles que había escogido y Lucas sigue con todo este recuento que vemos en el libro de los hechos de los apóstoles es una historia extraordinaria por eso que tenemos tres días cinco días después como para que tengamos una idea y de dónde se fue de Cesarea a Jerusalén y todos los movimientos para que tengamos una forma gráfica de entender las cosas tales como estaban aconteciendo.

Ya mencioné entonces nos encontramos ahora entre Cesarea y Jerusalén donde estaba Cesarea en Jerusalén en lo que es el actual Israel del día de hoy yo busqué en el internet en los mapas porque ustedes pueden ver no solamente la ciudad de Cesarea y de Jerusalén sino que está la ruta son unos 120 kilómetros para llegar de Jerusalén a Cesarea y toma como hora y media en vehículo y ustedes pueden irse a Cesarea y ver las calles y las casas y hasta las personas en las calles hoy yo me sorprendí y van a Jerusalén y van a ver que está en una colina y cómo se ve el valle y todo eso esto es real la Biblia es un recuento de lo que Dios ha hecho con los hombres con la humanidad es real mis hermanos es real Jerusalén en el centro de la religión judía ahí era que estaba el templo ahí era que Pablo quería regresar cuando estaba como misionero él quería ir a adorar y había un respeto por Jerusalén y Cesarea era un puerto marítimo que estaba en el Mediterráneo un puerto muy importante aparentemente construido por Herodes el Grande y era residencia de gobernantes como Festo y Félix de los cuales hemos estado escuchando aquí tenemos al apóstol Pablo en la en el recuento de hoy y aunque hemos estado hablando tanto de Pablo es bueno recordar sobre todo los que nos están visitando quién era

Pablo Pablo era Saulo de Tarso y Saulo de Tarso como él mismo lo dice más adelante en los versículos que siguen que no vamos a tratar hoy que él era de la secta de los fariseos él era un principal en su secta farisaica un reconocido fariseo y él dando testimonio de sí mismo él dice para que ustedes recuerden quién era Saulo de Tarso Pablo el cual vamos a ver hoy que está siendo interrogado y demás dice que Pablo dice él hablando dice yo encarcelaba a muchos de los santos yo había recibido poderes de la contra en contra de los creyentes de las autoridades superiores y de los sacerdotes yo daba mi voto de aprobación cuando los mataban esto es el Pablo de hoy antes de ser cristiano él daba la aprobación cuando los cristianos eran matados dice muchas veces castigándolos en toda la sinagoga los forzaba a blasfemar y enfurecido sobremanera contra ellos los perseguía hasta en ciudades extranjeras este terrible monstruo era lo que conocemos como el apóstol

Pablo transformado por la gracia de Dios en este recuento también vamos a ver que vamos a introducir a Agripa vamos a introducir a Agripa a Berenice y a Festo Festo era el gobernador que hemos estado hablando de él el gobernador de la provincia en Cesarea donde era como la provincia principal de Judea él era el gobernante y quien era el rey Agripa el rey Agripa era hijo de aquel Herodes que mató a Jacobo y el mismo y quien fue también comido por gusanos esta Agripa era hijo de aquel rey Herodes y bisnieto de Herodes el grande bajo cuyo reinado nació el señor Jesucristo o sea que él era del linaje de los reyes y quien era

Berenice porque cuando uno lee la historia a menos que uno se profundice e investigue cuando uno dice que Agripa llegó con Berenice yo hubiera dado por entendido que era la esposa verdad que sí como que parece que debería ser la esposa pero resulta que que sí y que no Berenice enviudó de su tío con el cual se había casado se había casado con un tío y después que se enviudó se fue a vivir con Agripa que era su hermano!

- [ 18 : 58 ] no era una situación muy clara ni muy honesta y después aparentemente Berenice volvió y se casó con otro y después volvió otra vez con Agripa y yo no puedo indagar más profundamente pero hay un como un poema de que Agripa le regaló un diamante o un brillante a Berenice su hermana etcétera o sea que realmente la maldad no comenzó hoy uno a veces piensa que estamos viviendo tiempos difíciles pero si ustedes leen su Biblia se van a dar cuenta que muy pronto desde que comienzan a leer en el libro de Génesis antes de que se den cuenta ya están en el diluvio donde la maldad de la humanidad completa era tan grande que Dios tuvo que salir de todos ellos excepto Noé y su familia y un poquito del capítulo más adelante resulta que encontramos a Sodoma y a Gomorra y eso es al principio de la Biblia que encontramos eso imaginense si la maldad es que ahora es que está llegando o ya llegó hace tiempo lo que pasa que Dios es paciente entonces tenemos todos estos personajes estamos en lo que es el Israel del día de hoy y resulta que entonces después que fue instaurado

Festo sustituyendo a Félix el rey Agripa y Berenice lo van y lo visitan a Cesarea se quedan con ellos unos días vamos a leer dice el rey Agripa y Berenice vinieron vinieron a Cesarea para saludar a Festo y como estuvieron allí muchos días Festo expuso al rey la causa de Pablo diciendo un hombre ha sido dejado por preso por Félix respecto al cual fui a Jerusalén cuando yo fui a Jerusalén se me presentaron acusaciones contra él de los principales sacerdotes ancianos de los judíos pidiéndome que lo condenara Festo de Cesarea se fue a Jerusalén subió a Jerusalén allí aprovecharon hablar con él para acusarlo porque recuérdense que Pablo estaba preso en Cesarea y entonces respecto al cual fui a Jerusalén él le está recontando lo que había sucedido respecto al cual cuando fui a Jerusalén los sacerdotes me presentaron para que lo condenara respondí que no era costumbre de los romanos entregar ninguno a muerte antes de que el acusado pudiera defenderse delante de sus acusadores y dice así que habiendo venido ellos junto acá sin dilación al día siguiente sentado en el tribunal mandé traer al hombre él le está recontando a Agripa y a Berenice lo que había sucedido porque como les dije al principio del pasaje que leímos hoy dice que pasados algunos días el rey Agripa vinieron a Cesarea para solidar afecto entonces eso es básicamente lo que había sucedido lo que había sucedido todas esas cosas que Pablo había tenido que enfrentar donde incluso tuvo que defender y decir yo no esa acusación que me que le hicieron no podían probarla esas acusaciones no la podían probar y él le dice yo no he pecado ni contra la ley de los judíos ni contra el templo ni contra el César ni con nada de lo que me acusan porque obviamente esas acusaciones eran falsas y entonces ahí que Pablo apela y dice que él quiere que lo llevasen al César entonces ahora toda esa cosa se la está contando el gobernador a Agripa y a Berenice y a los que estaban ahí entonces ¿por qué estaban visitando a Agripa y Berenice a Festo?

bueno Festo acababa de ser nominado como el nuevo gobernador y quizás para congraciarse o para camaradería o quien sabe incluso creo que era Matthew Henry que menciona el hecho que a lo mejor para que le vieran sus fastuosas vestiduras para que Berenice mostrara el vestuario y el rey para eso usualmente había que salir de donde no vivía porque nadie se iba a dar cuenta a menos que uno saliera con la pompa y entonces todo ese lujo y toda esa pompa se resaltaba y pudiera ser cierto todo es una razón pecaminosa pero obviamente humana la entendemos entonces él explica a Agripa y a Berenice la razón por la cual Pablo estaba preso dice ellos querían que le condenase pero nosotros los romanos no podemos condenar a una persona sin dejarle que se defienda y entonces recuérdense que él está delante del rey él se siente obviamente inferior el rey se supone que está en un lugar de más prestigio él simplemente era un gobernador entonces le está diciendo al rey mire todo lo que ha sucedido yo no podía hacer eso porque nosotros los romanos no tenemos esa costumbre de condenar a una gente y obviamente lo que querían era que lo matasen quitarle la vida dice ellos vinieron aquí los sacerdotes se reunieron pero realmente no hubo ningún resultado porque obviamente era todo un invento no habían razones evidentes por la cual ni siquiera

Pablo se dejaba en la cárcel preso porque era un asunto de religión como dice él más adelante porque este hombre está preso de hecho le dijeron al apóstol ahora te vas a quedar preso porque tú apelaste al César de lo contrario te hubiéramos dado la libertad para que hubieras quedado libre o sea que no hubo ninguna razón por la cual él ameritase estar encarcelado pero estaba preso dice y estando presente los acusadores cuando lo acusaron como dice ningún cargo le presentaron pero oigan esto en el versículo 18 y 19 en todas esas acusaciones le está diciendo Festo estando presente los acusadores ningún cargo presentaron de los que yo sospechaba dice él excepto sino que tenían contra él ciertas acusaciones acerca de su religión y de un cierto Jesús presten atención y de un cierto Jesús ya muerto al que Pablo afirmaba estar vivo

Festo se está enfrentando con esta realidad en otras palabras como vamos a ver porque este mensaje yo quiero que no sea de consuelo porque en medio de las aflicciones que Dios que vamos a tener en nuestra vida Dios siempre está presente y nos va a usar en su reino como a él le agrade estando preso Pablo tuvo la oportunidad de ministrarle en este caso el mismo Feli está diciendo que le están hablando de un Jesús ya muerto que ahora está vivo cualquiera se dice pero como así que está muerto pero que está vivo obviamente ese es el evangelio o sea que Cristo murió resucitó y se levantó al tercer día y reina y que todo el que y como dicen yo soy la resurrección en la vida el que en cremios que este muerto vivirá el primero de entre los muertos etcétera etcétera o sea Pablo está predicando el evangelio a Festo estaba Festo de incluso de hecho lo está repitiendo porque no se lo había olvidado entonces ¿qué quiere decir esto?

[ 27 : 36 ] que un Jesús ya muerto y ahora está vivo ¿cree usted eso? yo lo creo Jesús se encarnó como siendo Dios se hizo como lo mencionaba nuestro hermano lo reconocen para la Navidad usualmente como un bebito un niño el niño Jesús con reverencia hay que decirlo pero era Dios encarnado Emmanuel Dios con nosotros pero ese hijo de Dios creció como uno de nosotros hasta la adultez y él vino a dar su vida en rescate por muchos y él murió él fue sacrificado él fue falsamente acusado de blasfemia y matado pero por medio de esa muerte la muerte no lo pudo retener y al tercer día resucitó entre los muertos eso es lo que nosotros creemos lo que nosotros predicamos como dice el apóstol que si no hay resurrección si Cristo no resucitó que garantía tengo yo de que algún día yo voy a resucitar y dice si no hay resurrección pues comamos y bebamos porque algún día moriremos y con todos estos himnos que estamos cantando hoy como que todo va encaminando hacia donde Dios nos quiere llevar incluso el último himno

Castillo Fuerte pidiendo a Dios que nos sostenga en medio de la prueba de las aflicciones me cruzó por la mente y la oración del pastor también y aún en las ofrendas en lo que se habló hay dos reinos imagínense que de este lado yo tengo un cofre y ahí yo deposito las cosas terrenales y tengo otro cofre aquí donde yo deposito las cosas eternas y celestiales ¿cuál de los dos cofres de nosotros está más lleno?

¿a qué le estamos dedicando más tiempo nosotros? ¿a cuál de los dos cofres? ¿en cuál le estamos echando más tesoros? porque este va a ser breve todo lo que invertamos en esta tierra no nos lo vamos a llevar excepto las cosas que tienen que ver con el reino eterno a ser tesoros en el cielo si mi afán es todo para acá el enemigo de Dios ha tomado ventaja se está burlando de nosotros pero si yo mis tesoros los invierto en el reino eterno eterno eterno que no tiene fin entonces yo estoy haciendo las cosas como Dios espera que la hagamos pero para eso tiene que haber una transformación cuando Saulo de Tarso estaba en su pecado él pensaba que estaba atesorando en el cielo pero era hundiéndose más y más en el infierno que estaba pero Dios hizo una transformación le dio una nueva vida un nuevo nacimiento y entonces Pablo estaba dispuesto a dejarlo todo por Cristo todo eso era para mí dice todo cuanto era para mi ganancia ahora lo estimo como pérdida como basura todo lo que era para lo terrenal ya eso es basura ahora yo me preocupo de llenar el cofre con las cosas celestiales y ojalá que esa sea la realidad de cada uno de nosotros porque mis hermanos y amigos que están aquí que nos visitan la vida es breve muy breve si usted mira atrás de la esquina ayer tenía usted 30 y antes de ayer 15 ese hermano por el cual se oró

Angelo él es más joven que yo y está en una cama que no puede ni hablar y hay que hacerle todo nunca se llegó a casar incluso pero no se sabe en qué va a parar ya si Dios no le restaura ni siquiera le habla o si se lo lleva de este mundo hasta ahí llegó su oportunidad en esta tierra no sabemos cuánto va a durar Pablo encarcelado aprovecha para dar a conocer el evangelio a gobernantes y reyes y en medio de la aflicción él puede aún servir y todo se conecta porque en este segundo punto básicamente tiene que ver con esto él es colocado en una posición donde él tiene acceso a gobernantes y reyes si a ustedes le dijeran ¿qué pueden ustedes hacer para tener una cita con el presidente de los Estados Unidos?

bueno va a ser difícil le vamos a poner una tarea a cada uno de ustedes yo quiero que de aquí a un mes ustedes se entrevisten con el presidente de los Estados Unidos wow va a ser una tarea difícil ¿verdad que sí? pero miren ahora aquí Pablo está encarcelado lo quieren matar sus compatriotas judíos la élite religiosa que debería defender a Dios y a los cristianos son los primeros que le quieren buscar zancadilla y le piden a Festo dile que venga a Jerusalén dile que venga que nosotros queremos hablar con él aquí lo queremos entrevistar y era para en el camino matarlo oigan bien ¿y quiénes eran esos?

[ 33 : 11 ] los principales sacerdotes los líderes religiosos eran los primeros que querían quitarle lincharlo entonces ¿cómo se la ingenia Dios?

él va a estar preso con el gobernador Festo y resulta que el rey lo viene a visitar entonces ahí inmediatamente tiene acceso al rey ¿se dan cuenta?

o sea la cosa que Dios hace solamente Dios la puede hacer a lo mejor si usted fuera a ver al presidente de Estados Unidos quién sabe a lo mejor usted lo oye se lo llevaron preso a la cárcel en Washington D.C.

y resulta que el presidente decidió pasar ese día por la cárcel y usted estaba ahí y habló con él o sea pero ¿a quién se lo hubiera imaginado? ¿entienden el punto? lo que parece una tragedia lo que parece una pérdida Dios lo usa para su gloria porque él quería llevarle el evangelio a todos esos gobernantes y reyes y mira cómo se le ingenia entre otras bendiciones y cosas que vamos a ver en las aplicaciones que Pablo Pablo pudo aprovechar cuando estuvo preso no fue que todo fue una pérdida dice que al otro día en los versículos 23 en adelante de hecho 25 dice al otro día viniendo a gripe y berenice con mucha pompa y entrando en la audiencia con los tribunos principales hombres de la ciudad por mandato de Festo fue traído Pablo acuérdate que ellos le dijeron ver Agripa le dice a Festo yo quiero ir yo quiero ir a ese hombre ustedes creen que que rey Agripa quería que le predieran ustedes creen que era eso lo que él quería yo quiero que Pablo me predica a ver si yo creo en Dios yo no creo que eso fue su intención probablemente era curiosidad que tenía ¿verdad que sí?

probablemente y eso se ve por los resultados por las reacciones pero obviamente entonces Festo organiza todo y dice aquí que a gripe y berenice con mucha pompa entrando a la audiencia con los tribunos y principales hombres de la ciudad por mandato de Festo y traen al reo a Pablo y es interesante aquí yo puse entre comillas con mucha pompa como le dije a lo mejor llevaron su ropa de gala y se la pusieron ese día para salir al público y no sé si le tocarían trompeta o brindis y demás pero aquí dice con mucha pompa uno lo entiende ¿verdad que sí?

[ 36 : 02 ] y además estaban los tribunos y principales hombres de la ciudad y Festo manda a traer a Pablo entonces Festo le dijo al rey Agripa todos los varones que estás aquí juntos con nosotros le dijo a todos los varones que estaban ahí con ellos dice aquí tenéis a este hombre respecto del cual la multitud de los judíos de los judíos me ha demandado en Jerusalén y aquí dando voces que no debe vivir más no era una petición tú sabes no no no era con gritería y voces con demandando que le quitaran la vida a Pablo dice pero yo no hallando ninguna cosa digna de muerte que haya hecho y como el mismo apeló a Augusto he terminado enviarle como no tengo cosas ciertas que escribir le dice ahora al rey como yo no tengo ni siquiera una acusación por la cual mandarle al Augusto a César diciendo aquí va un reo condenado de tal y tal cosa dice no tengo ni siquiera que escribirle porque no encuentro nada no encuentro ninguna acusación nada malo que haya hecho y le dice

Festo Agripa ayúdame a ver si entre tú me ayuda a decidir qué puedo escribir para mandarlo ante el César y dice lo traigo ante ti Agripa para que después de examinar le tenga yo que escribir porque me parece fuera de razón enviar a un preso y no informar de los cargos que haya en su contra todo protocolo porque si hubiera habido justicia él dice esto es un engaño esto es una mentira hablan con Pablo y le dicen Pablo mira realmente entendemos que todo es una trama que todo es una mentira y se hubiera quizás resuelto pero ahora el protocolo por causa del protocolo las cosas se le sigue dando larga también tenemos que entender porque es claro cuando leemos los pasajes que los gobernantes querían congraciarse con los líderes religiosos judíos ¿se acuerdan de esa parte?

ellos querían congraciarse ellos preferían estar mejor con los principales sacerdotes que con un reo supuesto Pablo Saúl de Tarso entonces ahí había una disyuntiva ellos no querían perder su prestigio y quien sabe la maraña como se mencionó en otro mensaje que de forma ilegal a lo mejor los sacerdotes ocupaban su cargo de prioridad etcétera etcétera que pudiera también verse en el día de hoy que en vez de servir a Dios muchas personas lo que buscan es su promoción personal en los países de nosotros los monseñores tienen igual o más poder que hasta los presidentes de los países porque lo que ellos digan eso es lo que va o sea que hay una competencia política social de poder entonces ellos no querían tener esa disyuntiva ¿qué cosa pudiéramos aprender de todo esto?

porque como vimos esto es lo que ha sido un recuento de todo lo que hemos estado aprendiendo en las últimas prédicas que realmente Dios usa nuestras providencias afflictivas para ministrarle a otros y es obvio como ya lo hemos mencionado en toda esta providencia afflictiva de Pablo él tuvo acceso a esas personalidades como dice como lo mencioné anteriormente el autor no menciona de días todo organizado como ocurrieron los eventos con mucha fidelidad para transmitirnos la información histórica lo más precisamente posible entonces a nosotros que el Señor nos ayude sobre todo los que enseñamos a ser precisos y fieles a la verdad de Dios que Dios nos ayude así que oren por lo que enseñan porque hay mayor condenación como dice la escritura hay una advertencia no os hagáis maestro muchos de vosotros porque recibiréis mayor condenación nosotros no podemos hablar lo que queremos sino la verdad de Dios de lo contrario vamos a tener que dar cuentas y muchos pudieran ser extraviados y confundidos así que aprendamos y oremos para que nosotros los que enseñamos seamos fieles y precisos con las enseñanzas de la palabra de Dios porque Dios no cambia

Dios no cambia su verdad es siempre su verdad Juan 8:32 y conoceréis la verdad el Señor Jesús y la verdad os hará libres el Evangelio se da a conocer en medio del conflicto aún en medio de esta providencia afflictiva como en la cual se encontraba Pablo en medio de todo ese odio porque era mucho odio no era un odio pasivo acuérdense que estaban dispuestos a matarlo en el camino a buscársela habían hecho un ayuno recuerden toda la forma que habían tratado lo arrastraron una vez del templo y lo sacaron para matarlo ya no sabían que más hacer había un odio intenso en contra de Pablo y un paréntesis ustedes creen que por causa de esto Pablo estaba turbado y estaba afligido valdrá la pena seguir esta vida cristiana ustedes creen que eso era lo que estaba en la mente de Pablo porque no era una situación sencilla ¿verdad que no?

- [ 42:10 ] no pero él estaba sostenido como por el invisible dice no había necesidad de desmayar ni aún de amedrentarse la vida del apóstol estaba en manos de aquel que había estado dispuesto a dejarlo todo por él él estaba descansando a nuestro señor jesucristo en el que estuvo dispuesto a dejarlo todo para salvar a Pablo y el señor jesucristo estuvo dispuesto a dejarlo todo para salvarte a ti si eres un cristiano y el señor jesucristo estuvo dispuesto a dejarlo todo para salvarme a mí entonces él estuvo dispuesto a dejarlo todo y yo voy a pelear cuando se me quiere quitar algo que creo que es mío entonces

Pablo estaba sostenido en medio de las aflicciones por Dios por el señor que el señor nos anime y nos fortalezca cuando somos tambaleados con profunda aflicción o cuando llegan retos en nuestra vida que Dios nos ayude a serle fiel hasta la muerte como dice en Apocalipsis dice se fiel hasta la muerte y yo te daré la corona de la vida en cuanto al hecho de de Pablo teniendo acceso ante gobernantes y reyes había el señor habia profetizado ya que iba a haber persecución para sus seguidores si o no en Mateo y aquí el pasaje que yo tengo aquí está en Lucas cuando los discípulos le preguntan en medio de la de la admiración del templo cuando sucederán todas estas cosas al señor en el recuento de Lucas del fin y él les dice en Lucas 21 12 dice pero antes de que todas esas cosas sucedan y todos estos eventos catastróficos ya para el fin de todas las cosas os echarán manos perdón nos os echarán manos y os perseguirán y os entregarán a las sinagogas y a las cárceles y seréis llevados ante reyes y gobernadores por causa de mi nombre y Cristo le dijo y seréis llevados ante reyes y gobernadores por causa de mi nombre se está cumpliendo esta profecía en la vida del apóstol Pablo en estos momentos y esa profecía es solamente para el apóstol Pablo y para los apóstoles solamente o para los discípulos de la iglesia primitiva el pasaje de Mateo en el contexto es no recuerdo si era enviando a los 12 o a los 70 que se usa el pasaje paralelo pero aquí en Lucas se refiere a las señales del fin y antes de que el fin llegue el Señor nos advierte que estas cosas iban a suceder entonces si a nosotros el gobierno cambia de temática y está prohibido reunirse como sucede en los países donde el socialismo o el comunismo o todo ese tipo de doctrina llegan

Dios es eliminado y todo lo que tenga que ver con Dios se echa a un lado entonces eso quiere decir que probablemente algunos de nosotros si las cosas cambian y no siguen en paz por lo menos en este país pudiéramos terminar delante de reyes y de gobernadores por causa de Cristo sería entonces un fracaso eso es lo que Dios nos ha advertido nos ha enseñado en su palabra de que eso es esperarse en sus discípulos en sus seguidores en sus fieles podemos orar que Dios nos libre claro que si libra nos del mal no nos deje caer en tentación somos débiles claro que sí pero Dios el Señor no nos escondió estas verdades están ahí para nosotros o sea que si mañana nos vienen a recoger porque estamos predicando en contra de ZWRT o lo que sea es por causa de nuestro servicio al Señor Jesús y se cumplirían estas cosas y se nos pediría cuenta dice aquí

Pablo en esta porción ya cuando está con el rey y toda esa élite ahí esos como dice que había no solamente el rey era una comitiva que estaba reunido ahí con Pablo estaba él estaba dando testimonio de su fe delante de estas altas autoridades y lo había hecho con Festo con Félix ahora el rey Agripa y también probablemente iba a ir al tribunal del César o sea que la cosa seguía el César se iba a tener que enterar también de que había del evangelio de Cristo por las providencias afflictivas del apóstol dice pudiera haber parecido que el alcance de Pablo en esta situación en la que se encontraba pudiera haber sido truncado interrumpido o sea wow Pablo no va a poder ahora hacer todo lo que pudo haber hecho si no estuviera preso pudiera parecer haber parecido así pero fíjense que yo tenía otro plan no que el plan de Dios está fallando dice por el hecho de haber estado en la cárcel pero no gobernadores reyes escucharon la palabra y también hermanos cristianos que estaban ahí en este caso en Cesarea porque acuérdense que a Pablo se le dio el privilegio de que los cristianos podían irlo a visitar a la cárcel ¿se acuerdan?

o sea que Pablo también podía ministrar a todo el que llegaba estaba disponible a las 24 horas cualquier hermano necesitado que venga y visite a Pablo en la cárcel no sé si era el día de reposo solamente o el día que yo pudieran ya Pablo estaba accesible fíjense que no hubo pérdida y sabemos no necesariamente en Cesarea pero que alguna de las epístolas que Pablo escribió fue estando encarcelado o sea que no hubo no hubo pérdida el plan de Dios era un plan distinto muchas veces el plan de Dios es diferente al de nosotros pero nos sometemos a su voluntad entonces no nos desalentemos no nos desalentemos cuando nuestro mundo parece desmoronarse ante nosotros con lo desconocido o con aflicciones trágicas que llegan a nuestra vida o cuando las cosas que más tememos nos tocan a la puerta para entrar que no nos desalentemos porque Dios está ahí presente en el mundo tendré aflicción pero confiar yo he vencido al mundo ¿cómo terminó la historia de aquel pastor que vive en el avión?

[ 49 : 52 ] porque se armó el tumulto en el tumulto en el avión el desorden y el piloto dijo que no iba a despegar el piloto decidió devolverse a la terminal y llegando a la terminal una mujer grita que era periodista y que había grabado todo y que lo estaba pasando en vivo por Facebook todo lo que estaba sucediendo el asunto se hizo viral llegaron a la terminal del aeropuerto abogados programas de televisión periodistas interesados y movidos por lo que estaba sucediendo y una de las abogadas de inmigración que se presentó le dijo porque yo no expliqué al principio acerca de la vida del hombre y voy a tratar de hacerlo brevemente para que se entienda qué estaba pasando con este hombre este hombre tuvo que salir de Venezuela era pastor porque el gobierno bersolano lo lo obligaron a salir se iban a la iglesia lo último que hicieron que lo sacaron de la iglesia a él y a su hermano lo agolpearon no sé si fue por uno o dos días y de tantos golpes que le dieron al hermano del pastor en Venezuela el hermano se murió y el pastor ya agobiado y desesperado secretamente vendió todo lo que tenía y se la ingenaron para dejar el país en secreto vendieron todo y llegaron a Estados Unidos después de una odisea que pasaron y él estuvo al principio sin papeles eventualmente se hizo pastor de una iglesia obtuvo una visa

R1 como inmigrante pero finalmente terminó siendo acusado en una ocasión porque estaba ocupado no recuerdo por qué razón se le olvidó renovar la visa y un enemigo de Venezuela lo acusó falsamente ante las autoridades inmigratorias para que lo deportaran había una maldad había mentira había venganza envuelta y todo eso con todo este problema cuando se desató todo esto una periodista dice nosotros tenemos evidencia de que ha sido falsas acusaciones y lo que usted ha hecho por esta comunidad o sea todo se revolteó dos meses más tarde el juez en la corte con el con el hermano pastor le dice usted queda absuelto de su orden de deportación y yo recomiendo a inmigración y a las autoridades que usted reciba una visa de residente por su contribución extraordinaria a esta comunidad y se le concedió la visa y la residencia tanto a él como a su esposa su esposa con cáncer no estaba deportada y ella dijo yo he estado con este hombre por cuarenta y pico de años yo no lo voy a dejar irse solo ella con cáncer y sin poderse tratar en Venezuela estuvo dispuesta a acompañar a su esposo a irse y dejar sus tres hijos aquí y fíjense en como Dios transformó todo como Dios cambió todo así terminó la vida de este siervo de Dios el Señor la vida del apóstol Pablo fue una vida de mucho sufrimiento pero terminó en gloria y estamos hablando hoy de él estamos aprendiendo de él en el antiguo testamento el Señor le promete a su pueblo y le dice a Israel escúchame yo soy Jehová tu creador o Jacob yo te formé

Israel no temas porque yo te redimí te puse nombre mío eres tú cuando pases por las aguas yo estaré contigo y por los ríos no te anegarán cuando pases por el fuego no te quemarás tu llama ni la llama arderá en ti porque yo le dice él yo Jehová tu Dios soy tu salvador y en el Nuevo Testamento el Señor nos da consuelo también nos dice que nos envía como ovejas en medio de lobos y dice sean prudentes como serpientes sencillos como palomas guardados de los hombres porque nos van a entregar a los concilios nos van a entregar y en la sinagoga os azotarán pero no le temáis a los que matan el cuerpo no temáis mas el alma no pueden matar teme más bien aquel que puede destruir tu alma y tu cuerpo en el infierno a cualquiera pues que me confiese delante de los hombres yo le confesaré delante de mi padre y cualquiera que me niegue yo también lo negaré y el Señor ya antes de ser enfrentado a su crucifixión

Él dice aquí la hora viene y ya ha venido ustedes mis discípulos los apóstoles que estaban junto con Él serán esparcidos cada uno se irá por su lado en otra palabra me van a dejar a mí solo en mi momento más difícil el Señor Jesús antes de ser crucificado me van a dejar solo ustedes pero ¿saben qué?

yo no estoy solo dice porque el Padre está conmigo así mismo es Dios con nosotros Dios nunca nos deja el Señor siempre está con nosotros no importa las dificultades no importa las aflicciones no importa que lo inesperado toque la puerta sea cáncer lo que sea una tragedia la cosa que ustedes nunca quisieran que le ocurrieran llega a la casa no desmayen la vida es breve el Señor nos ha prometido que con la tentación y la prueba nos dará la salida el Señor dice en el mundo tendrías aflicción pero confía yo he vencido al mundo vamos a orar Padre Santo damos gracias por tu palabra Señor aumenta nuestra fe que entendamos que tus promesas son ciertísimas reales verdaderas danos fortaleza en la aflicción en los sufrimientos en las pruebas en las tragedias en las cosas que no entendemos porque tú siempre tienes la salida que nos das y a los que te aman aún las peores cosas obran para nuestro bien bendice tu palabra y gracias te damos en Cristo Jesús

[ 56 : 23 ] Amén Amén Amén Amén Amén